

Mitgliederversammlung

Am 30.04.2016 fand die jährliche Mitgliederversammlung des KV Liedolsheim statt. Nach der Begrüßung ließ Vorstand Harald Seitz das vergangene Jahr und die Saison 2015 / 2016 Revue passieren. Auch das war wieder voller Turbulenzen, die der KVL auch dieses Mal mit Bravur bewältigt hat. Die Auseinandersetzung mit dem Pächter und die anschließende fristlose Kündigung zog viel Arbeit für die KVL Mitglieder mit sich. Harald Seitz bedankte sich für die zahlreich geleisteten Arbeitsstunden, vor allen Dingen bei Jochen, Matze, Dirk und Daniela. Seit dem 1. April 2016 hat der KV Liedolsheim mit Ertekin und Yurdagül Özcan sympathische und ehrgeizige neue Pächter gefunden. Der KV Liedolsheim freut sich sehr auf eine gute Zusammenarbeit, so Harald Seitz.

Auf sportlicher Ebene war auch die Saison 2015 / 2016 ein voller Erfolg. Die 1. Herrenmannschaft beendete die Saison in der Rheinland-Pfalz Liga mit dem 1. Platz und einer weißen Weste, d. h. keiner einzigen Niederlage. Leider verpassten die Herren knapp die Aufstiegsspiele zur 2. Bundesliga. Bleibt zu hoffen, dass die KVL Männer beim 3. Anlauf den Aufstieg schaffen. Die anderen Herrenmannschaften schafften auch in diesem Jahr den Klassenerhalt. Die 1. Damenmannschaft konnte im vergangenen Oktober den NBC Pokal in Österreich für sich entscheiden. Die Saison 2015 / 2016 beendeten die KVL Mädels in der 1. Bundesliga mit einem hervorragenden 2. Platz und qualifizierten sich somit direkt für den Europapokal im Oktober in Serbien. Besonders überrascht war Damentrainer und -sportwart Harald Seitz von der 2. Damenmannschaft. In der 2. Bundesliga überzeugten die Mädels mit einem 2. Platz am Ende. Auch auf Einzelebene kann der KVL Erfolge aufweisen: Auf der ersten deutschen Sprintmeisterschaft in Augsburg erkämpfte sich Sandra Sellner den 3. Platz. Melina Zimmermann qualifizierte sich für die Einzelweltmeisterschaft im Mai in Kroatien. Der KV Liedolsheim gratuliert herzlich und wünscht Melina viel Glück! Bei den Deutschen Meisterschaften der Jugend treten am 07. / 08. Mai in München Kiara, Sandro und Nils an. Der KV Liedolsheim drückt fest die Daumen!

Vorstand Harald Seitz informierte darüber hinaus die Mitglieder über den Stand der Planung der WM 2017. Neben einigen Sponsorenverhandlungen läuft auch die Planung mit Tickaroo auf Hochtouren. Geplant ist neben einem Liveticker auch ein Livestream. Harald Seitz betonte noch einmal, dass es wichtig ist, dass jedes Mitglied seinen Beitrag dazu leistet.

Termine in diesem Jahr für den KV Liedolsheim sind die Ausrichtung der traditionellen Lilser Kirwe mit dem SWR1 Fest am 20.08., sowie ein Vereinsausflug Anfang September nach Thüringen.

Nach anderthalb Stunde schloss der Vereinsvorstand mit dem Sportgruß die Versammlung.

Yvonne Schneider